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八方聚二工，五德齊精通
家長會會長　陳衍昌

　　憶當年，小兒子帶著惴惴不安的心情踏入本校，轉眼間，已剩下不到二個月就要畢業，

當初的惴惴不安早就不翼而飛，反而滿載著理想與抱負，衍昌與本校的善緣就是從這裡展

開的。每一位家長委員都是來自各領域、各行業的菁英，「會長」是代表全體家長的服務

者，須顧及家長、學生的心聲，是學校教育推動的協助者、協調者，衍昌很榮幸獲得各位

家長代表的支持，連任會長，並家長會中集合大家的力量，做為學校溝通的管道和校方最

強而有力的後盾。

　　初次和本校家長會接觸是緣自本校的歷任會長廖偉志會長，因地緣關係，本來就熟識

的朋友，由他引薦而加入本校的家長會，並擔任副會長的職務。至於接任會長一職，除了

校長和各位家長代表的抬愛之外，衍昌更要感謝在鹿港東區扶輪社結緣的 SUPER 陳錕一社

長，衍昌受到他的各方協助與幫忙，甚為感恩，後來更進一步知悉陳社長還有另一個身分，原來他就是本校的校友會理

事長，難怪他常主動提起我們有能力就要幫忙學校，要給予學校支持，提供師生資源，一同協助學校辦好教育，陪伴學

生成長，後來更鼓勵衍昌接任家長會長一職，讓校友會與家長會一同協力並進，超越往昔。因此，衍昌接任家長會長一

職以來，一直懷著感恩和回饋的心，更打破本校家長會自創會以來最多的顧問，總計達 41 位。

　　衍昌於高中時期就讀國立秀水高工補校機工科，學業方面不是頂尖，但也努力向學，絕不懈怠。畢業後因緣際會，

跟著朋友學習做鋁窗，在這期間非常努力學習，虛心求教，奠定了日後創業的基礎，也創立了三大鋼鋁工程有限公司。

在此，衍昌期勉各位莘莘學子，自身一定要有向上的動力，認真不懈，只要不走偏，往自己的理想努力前進，成功就不

遠了。衍昌也要鼓勵大家，若要有競爭力，在學習方面須有續航力，要努力不懈、日日精進才能有更好的成績，所以養

成良好的學習習慣是非常重要的。

　　感謝在劉校長用心辦學的領導之下，各位主任、組長、教師、職員皆為孩子為學校認真投入，辛勤耕耘，辛苦了！

家長會也會繼續秉持著「一切為孩子，為孩子的一切，為一切的孩子」的理念，持續協助學校辦理各項活動，讓孩子們

能在優質的校園中快樂學習，健康成長，並希望能有更多的國中生來本校就讀，一同共創「八方聚二工，五德齊精通」

的優質學府。最後，雖說 85 歲月不易，但我們仍是懷抱著「二工 85，再創顛峰」的豪情壯志，祝福二林工商生日快樂！
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歡慶二工八五載，務實創新展未來
106-107 學年度家長會會長　廖偉志

　　偉志因地緣關係，與時任的家長會長姜聰安會長熟識，又加上二兒子品翰當時為本校機械科的

新生，又聽聞本校聲譽甚佳，教師認真教學，學校氣氛和諧，家長會運作正常且會務幹部皆隨和好

相處，於是便欣然接任了副會長一職。過了一年，決定也把女兒于晴送至本校建築科就讀，除了考

量孩子的適性展能、學校的辦學認真外，更覺得兄妹在同一間學校彼此也有照應。同年十月，偉志

在眾人的肯定與支持之下，接下姜聰安會長的棒子，同為溪湖人為二工薪火相傳，同時，于晴也跟

著品翰的腳步，也成了技藝競賽的選手，也可謂廣義的薪火相傳，偉志也開啟了每日晚上到校接送

選手的生活，一起走在父子女棒棒強棒的路途上。

　　二工機械科以出產 CNC 金手獎及國手聞名全國，更有一位名聞遐邇的金牌教練陳建志老師親自

指導與陪練，只可惜設備及場地老舊，未能更新，身為選手的家長及二工的會長，對於這部分當然

非常的在意與上心，恰巧因參與家長會事務，與全國家長協會理事長楊少萍熟稔，於是在 107 年的 1

月，因緣際會與楊理事長等人一同拜會當時的國教署邱乾國署長，邱署長剛好提到，偉志你們為什麼要做那麼傻的事情，當家長會

長這種拿錢給別人花，有錢為什麼不自己花？偉志當時只有一個想法，為了教育替學校犧牲及奉獻才是造福學子，深耕福田，於是

便回了邱署長一句話，傻子總是要有人來當！邱署長便問道那學校有沒有什麼需要幫助的？偉志便提出 CNC 機台設備老舊的問題，

於是當場邱署長立即允諾補助 600 萬的 CNC 機台設備，偉志也就達成了爭取補助款的目的，往，「以技為高」的目標繼續邁進，金

牌學校，當然要有金牌設備。

　　俗話說：「一樣米養百樣人。」每個人都有不同的樣子，但我們在每個階段中，做自己該做的事情，做什麼就要像什麼！在對

的時間點做對的事情是很重要的，像現在各位同學的身分是學生，就該盡自己的本分，上放學不遲到早退，上課時間認真努力學習，

不偷懶打混；在校期間遵守學校的規範，不做違規行為；有禮貌，愛整潔，守秩序，勤讀書，相信同學能夠做到這些，將來出社會

不管做什麼都能有模有樣，揮灑出自己的一片天，這也如同曾任紐約洋基棒球隊總教練托瑞說：「要成為一個贏家，你不需要拿到

大聯盟的總冠軍，真正的贏家是那些每天都走上場，用盡所有力氣把該做的事做好，讓自己的才能做了最大發揮的人。那樣，就是

一個贏家！」。同學們，盡力把該做的事做好，發揮自己最大才能，就是贏家！

　　教育是創造機會、激發潛能的最佳途徑，感謝二林工商一路走來，作育無數英才，近年更在劉校長的帶領之下，學校無論是在

軟硬體、教學成效及學生表現上，都有長足的進步，令偉志也與有榮焉，相信在劉校長的用心經營下，定能領航二工，師生攜手創

未來。最後，獻上祝福，希冀二工 85，再創巔峰！祝二林工商，生日快樂！


